



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

production

Question écrite n° 56926

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur les résultats des expérimentations du réacteur à résonance de l'eau au rendement sur-unitaire. Il lui demande quelles applications de son invention, libre de droits, peuvent être envisagées pour l'énergie nationale.

Texte de la réponse

Le réacteur à résonance de l'eau ne semble pas pour l'heure avoir fait l'objet des expertises et validations scientifiques qui puissent permettre d'en envisager une application énergétique, d'autant que son rendement surunitaire, s'il était confirmé, conduirait à remettre en cause les deux premiers principes de la thermodynamique.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 56926

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Écologie, développement durable et énergie

Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 juin 2014](#), page 4635

Réponse publiée au JO le : [8 juillet 2014](#), page 5868